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資料提供：中川委員 

 

佐々町行政経営改革委員会（平成 26年 12月 2日） 

 

12月 2日の委員会において、中川委員が関わっておられる「ノー・バーディーズ・パーフェ

クトプログラム」で、保護者の生の意見を聴く機会があったとの報告があった資料の整理は以下

のとおりです。 

 

○預け先に関する意見 

 ・どこの園にするか 

  ・佐々で働いた場合、佐世保には×（職場の近くで預けたい） 

  ・佐々の幼稚園保育料が決定しない（平成 27年度分） 

  ・2人分の保育料が高い 

  ・年収が高い人からもっととる（差が少ない） 

  ・幼稚園は長期休みがある 

・1日の利用料が高い 

  ・親が預けたい園と子供の性格があうか 

  ・病気の時の預け先 

  ・国の保育料より高い 

  ・4月からの幼児園保育料の値上がり？ 

  ・3歳未満児を 2人預けたら高い 

  ・集団生活が出来るか心配 

  ・普段気軽に預けられる人がいない 

  ・兄弟一緒に預けたい 

  ・保育園は定員がいっぱい 

  ・幼稚園にする？ 

  ・佐々町に幼稚園が 1つしかない 

  ・来年度から制度が変わる 

  ・保育士の数が少ない 

  ・給料を上げてほしい 

  ・忙し過ぎる。負担が大きい 

  ・希望の園に預けたいから 

  ・子供を 3才までは見ていたい 

  ・保育園の数が少ない（4つ） 

  ・国が相手の立場に立っていない 

  ・弱い者いじめだ 

  ・国が悪い。コロコロ変わり過ぎ!! 

  ・制度が悪い 
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  ・佐々はトロイ 

  ・親戚が近くにいない 

  ・余裕がない 

  ・佐世保は規定が厳しいらしい 

  ・人生の基盤となる所だから慎重 

  ・人口が増えているのに、保育が充実していない 

  ・公立（2年保育） 

  ・子供は 1人ではない、複数いるんです 

  ・一時保育を佐々でつくる 

  ・情報をあつめる 

  ・署名を集める 

  ・情報を積極的に仕入れる 

  ・ママ同士の交流 

  ・幼稚園も保育園と同じ、収入に応じた保育料になる 

  ・佐々幼稚園を 3年にして!! 

  ・リフレッシュだけではない、ちょっとしたバイトをしたり、子供を集団に入れたりも 

したい。（保育園の一時預かりで）親と少し離れてみる経験 

  ・一時預かりありす →1時間 500円･･･もう少し安くならないですか？ 

自分のリフレッシュだけに払う事は出来ない。無職なのに申し訳なく思う。 

  ・佐々幼稚園の延長・長期休みの預かり・給食 

  ・幼稚園が 3年になれば、皆が行く!行きたい!･･･すると保育園の枠があく（定員割れ） 

 

○就活に関する意見 

  ・いつ働き始めるか 

  ・久しぶりの仕事はやっていけるのか（家事・育児・仕事の両立） 

  ・有休が使えない 

  ・病気の時、仕事を休めるか 

  ・パート代全て保育料に払う可能性が･･･ 

  ・120万？103万の壁 

  ・預けたいけど予算が無い 

  ・ぐーたら生活し過ぎて、仕事が出来るか不安である 

  ・看護師と同等にして、専門職だと認めてほしい 

  ・働き始める事にドキドキする 

  ・お金がない（自分） 

  ・主婦生活が長い 

  ・働かないと預けられないけど、預けないと働けない 

・長期休みがあると働けない 

・気楽に短時間のパートから始めてみる 


